

Du hast die Wahl

In gut einer Woche findet die Europawahl statt. In einigen Bundesländern gibt es dazu Kommunalwahlen. Es ist ein Zeichen der Demokratie, dass wir diese Möglichkeit haben. Wir dürfen mitbestimmen, welche Ziele in unseren Parlamenten verfolgt werden.

Es wird viel Werbung gemacht. Jeder Kandidat zeigt auf, was er oder sie für Prioritäten setzen will. Das ist gut so, denn dann werden alle Bereiche des Miteinanders angesprochen. Wir wissen auch, dass nicht alle Vorhaben umgesetzt werden können. Trotzdem ist es gut, genau zu schauen, was hinter manchem Namen und Versprechen verborgen ist. Was sind die Ziele? Worauf gründen sich Vorhaben? Sind sie mit christlich- demokratischen Werten vereinbar?

Steht der Mensch im Mittelpunkt? Ist einer genau so viel wert wie der andere? Ist es egal, welcher Nationalität man ist oder welches Geschlecht man hat? Wir glauben, dass Gott uns so geschaffen hat, wie wir sind. Gott liebt alle Menschen gleich.

Wie sieht es aus, wenn wir an den Frieden denken? Ist es uns egal, wenn Menschen sterben müssen, weil in ihrem Land Krieg herrscht? Reicht es aus, gegen Waffeneinsatz zu sein oder müssen wir ganz neu lernen, wie wir Frieden gestalten?

Unsere Jahreslosung spricht es aus: „*Alles was ihr tut, geschehe in Liebe.*“ (1. Korinther 16,14)

Deshalb ist es wichtig, alles dafür zu tun, dass die Gesellschaft zum Nutzen aller gestaltet wird.

Jeder kann mit seiner Stimme dazu beitragen. Bist du dabei?

Elke Heckmann